

Canciller cubano destaca lazos de amistad con el pueblo estadounidense (+Tuit)



La Habana, 2 jul (RHC) El canciller de Cuba, Bruno Rodríguez, destacó este viernes la disposición del gobierno cubano de consolidar las relaciones de amistad con quienes dentro de EE.UU. abogan por el fin del bloqueo a la mayor isla de Las Antillas.

En su cuenta de Twitter, el titular señaló:

Sabremos mantener y ampliar los lazos que nos unen a millones de personas en [#EEUU](#) de los más diversos sectores y regiones, que creen en una relación respetuosa y constructiva con [#Cuba](#) y favorecen el fin del bloqueo económico a la Isla. | [#NoMásBloqueo](#)

— Bruno Rodríguez P (@BrunoRguezP) [August 2, 2019](#)

Una muestra de ese apoyo solidario es la labor que realiza la Brigada estadounidense de solidaridad con Cuba 'Venceremos', que por estos días se encuentra en nuestro país.

En esta jornada, los visitantes recorren en la provincia de Camagüey, sitios de interés histórico y se acercan a la realidad cubana, y aprecian cuan distinta es a la que reflejan los grandes medios de comunicación en EE.UU.

Los brigadistas, 64 ciudadanos de 15 estados de la nación nortea, arribaron a La Habana el pasado 23 de julio y estarán en Cuba hasta el venidero 13 de agosto.

Entre sus acciones más recientes estuvo la tradicional visita al Complejo Escultórico 'Comandante Ernesto Che Guevara', en la central ciudad de Santa Clara. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/197905-canciller-cubano-destaca-lazos-de-amistad-con-el-pueblo-estadounidense-tuit>



Radio Habana Cuba